
 

 

Heilige Nacht 2009 in Bethlehem 

 

Lieber Herr Eherer! 

 

Gott hat uns wieder ein Neues Jahr geschenkt und dafür danken wir. Als 

Glaubende wissen wir, dass alles in Seiner Hand ist und aus dieser kommt.  

Gestern, als wir als Hausgemeinschaft in einer Gebetsstunde für Gottes Liebe 

und Führung in 2009 dankten, habe ich auch an Sie und alle Wohltäter in 

Straubing gedacht und für Sie alle gedankt.  

 

Vergelt’s Gott für ALLES 

 

Vor 2 Tagen besuchten mich die Student/Innen des 3 Studienjahres und sagten 

„Sr. Hildegard, danke, dass wir hier in Qubeibeh studieren dürfen. Sie schenken 

uns Hoffnung und Leben für unsere schwierige Zukunft“.  Diesen Dank möchte 

ich weitergeben, denn wir könnten nichts tun, ohne die Hilfe unserer 

Wohltäter.  

Gott segne Sie alle.  

Ich schicke Ihnen ein Bild von der Heiligen Nacht in Bethlehem. Der göttliche 

Glanz dieser Nacht hat doch wirklich alles erleuchtet und ließ die Menschen für 

einige Stunden ihre Not vergessen.  

 

Lieben Gruß Eure dankbare Sr. Hildegard sds 


